

Le réchauffement Climatique



Afin de réduire ce problème il nous incombe tous d'utiliser les énergies renouvelables. Les activités exercées par des agriculteurs et l'exploitation des combustibles fossiles émettent une grande quantité de ces gaz qui, de l'avis général des scientifiques, font partie des causes du réchauffement planétaire et des changements climatiques. Ceci peut être très dangereux pour l'humanité dans l'avenir.

Le réchauffement global est une priorité et il faut que tout le monde réfléchisse aux coûts environnementaux. Il est clair que la fonte des glaciers représente une réelle menace qui, si elle se concrétise, dévastera dans la pratique l'ensemble de la culture et de l'économie européennes.

En conclusion, après mûres réflexions, je suis de l'avis que la question du réchauffement global est très inquiétante, et il faut vraiment lutter contre ce problème. Il ne faudra pas attendre qu'il soit trop tard. Sinon, on risque de *tuer un âne à coups de figues molles !*

U.Madhavan
IX - I
Model wing